

海外派遣事業に参加した中学3年生19人の感想

(順不同・敬称略)



八百津中
伊藤菜々子

初めての海外ということで戸惑う事もあったけど、違う文化に触れることができるとても満足しています。今年は受験生でもあって、海外派遣でつちかった英語力など生かしていればいいなと思いました。このような貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。



八百津中
上野仁士朗

中3の夏、初めてアメリカへ行きました。アメリカは日本より車や冷蔵庫やハンバーガーなど何もかも大きくてびっくりしました。異国の異文化の中で10日間生活してみて改めて日本の文化がどんなものなのかが感じられました。



八百津中
貝川はるか

今回の研修でかけがえのない経験をしました。研修に参加しなければ会うこともなかったホストファミリーと過ごした日々など、アメリカで過ごした思い出は一生の宝物です。この研修に関わって下さったすべての人に感謝します。ありがとうございました。



八百津中
杉野 裕香

私はこの海外派遣で多くのことを学びました。自分の英語が通じるか心配だったけれど、ホームステイ先の家族は優しくしてくれました。また日本の食べ物やおもちゃも喜んでくれました。私は参加ができて、とてもよかったです。ありがとうございました。



八百津中
岩井 葵

今回の海外派遣では、とても貴重な体験をすることができました。アメリカと日本の文化の違いを感じることができたので良かったです。ホームステイでは、少し困ることもあったけれど、ホストファミリーのみなさんと楽しく過ごすことができたので良かったです。



八百津中
前島 充稀

アメリカ研修へ行ってきて、とてもいい体験ができました。ホロコースト記念館やリンカーン記念館など、日本にはない、とてもすばらしいものを見ることができました。ホストファミリーとも仲良くなれたので、最高の10日間を送ることができて、楽しかったです。



八百津中
篠田 愛莉

海外派遣に行かせてもらってたくさんのお話を学び、今までにない楽しみを感じる事ができました。文化の違いも知る事ができました。この様な体験をさせて頂いた、吉田茂さんをはじめ両親、引率の方に感謝したいです。ありがとうございました。



八百津中
長谷川勇真

僕は、この研修で多くを学びました。そのうちの一つが英語への自信です。会話をするうちに自分にでもできるという実感が湧いてきて、自分でも意識しないうちに普通の会話ができるようになっていました。僕は失敗から学び、どれだけ次に生かせるかが大切と学び、感じました。



八百津中
小川 幹仁

アメリカにいて一番印象に残っていることは、ニューヨークでのことです。ニューヨークはいろんな人がたくさんいて夜も昼くらい明るくて日本の東京よりすごいと思いました。またこのニューヨークにいき、観光などしたいと思いました。



八百津中
長谷川 諒

僕は、この海外派遣を通していろんなことを学びました。自由の女神やホロコースト記念館などは、本当に貴重な体験でした。ホームステイでは、日本語が通じない環境を体験できて本当に良かったです。この海外派遣で学んだことを今後に生かします。